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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：１班  班代表者：隅田 雅春 

 

概要 

地区名 ：畑地区 

日時  ：令和元年 5月 15日（水） 

     19：30～21：00 

場所  ：みたけ会館 

参加人数：15人(男 15人・女 0人) 

【出席議員】 

 隅田 雅春 

吉田 知代 

恒田 正美 

森本 富夫 

足立 義則 

河南 克典 

（１）開会あいさつ ：隅田 雅春 

（２）議会報告   ：足立 義則 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：隅田 雅春 

司会進行     ：吉田 知代 

報告       ：足立 義則 

受付・記録    ：河南 芳治 

          恒田 正美 

会場（マイク）  ：河南 克典 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・青山台ゴルフ場内を通過している道路にボックスカルバート式でのトン

ネルがある。現在、状況調査が行われているようであるが、修繕する必要

がある場合、行政がするのか。  

・青山台ゴルフ場内の市道にかかっている橋の定期的な安全点検であ

り、その橋は市の構築物であるため、修繕等が必要になれば市の費用負

担となります。 

・ふるさと納税は丹波篠山市ではどれくらいあるのか。 

・返礼品にはどのようなものがあるのか。 

・返礼品の額は 3割以内に収まっているのか。 

・平成 30年度の実績は、約 1億 4千万円です。 

・市内事業者にご協力いただき、農産物や丹波焼など地元産の物を返礼

品としています。 

・返礼品の額は 3割以内に収まっています。 

・エアコン設置に係る予算の具体的な内容を説明されたい。 
・既に平成 30 年度に工事の設計等を行いました。令和元年度に市内小

中学校の普通教室に設置していく予定です。 
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質疑・意見 回答 

・予算に地籍調査費用が上がっているが市の現状と今後はどのようなもの

か。 

・今年度は高倉地区の林野から調査を始める予定です。市内の地籍調査

の進捗状況は、約 5％である中、高倉地区は、比較的山林が管理されて

おり、境界がはっきりしていることから、今後の地籍調査を進めるにあ

たって先進事例として取り組んでいます。約 40 年かかる事業といわれ

ていますが、森づくり課を設置し、約 200億円の国の予算も活用しなが

ら事業を進めていきます。 

・これまでから篠山中学校周辺（北沢田から中学校に向けて南下する道路）

の通学路に防犯灯・街灯の設置が必要ではないか。また、泉から般若寺地

内の旧道を通って高校生が通学しているが、幅員も狭く、比較的交通量も

多い。また防犯灯もないため、夜も危険だと感じる。安全性を確保できる

よう整備を願う。 

・田んぼがある箇所での街灯設置は、農産物への被害もあるため、地権

者との協議を要すること等が進んでいない要因と考えられますが、執行

部にお繋ぎするとともに、カクマツモータースから中学校までの通学路

整備も含めて、所管委員会で注視していきます。 

・市道の修繕や自治会内の防犯灯設置等、自治会として要望しているが、

なかなか進まない。1自治会あたりの防犯灯補助に係る設置数を増やして

ほしい。 

・ご意見として聞かせていただきます。 

・獣害対策（特にサル対策）への電気柵や追い払い花火などの補助を増や

してほしい。 

・サル対策については、執行部において、頭数を減らすように取り組み

を行っている中、ご意見として聞かせていただきます。 

・通年議会とはどのようなものかもう少し詳しく説明して欲しい。 

・５月１日から４月３０日までを会期としており、例えば、緊急に予算

が必要となれば、いつでも本会議を開催し、予算審査を行うことができ

ます。また、閉会中の規定がなくなったことにより、年間を通して充実

した委員会活動ができます。 

 


